



# Resultado electoral, positivo para Peña y su agenda: Fitch

*La agencia dijo que el resultado le permitirá al Gobierno implementar su agenda de reformas; agregó que una mayoría en el Congreso hace más sencilla la aprobación del presupuesto.*

El resultado de las elecciones intermedias, en el que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) se perfila a mantener el control de la Cámara de Diputados ofrecerá al Gobierno de Enrique Peña Nieto un ambiente propicio para implementar las reformas ya aprobadas, dijo este miércoles la agencia Fitch.

“Las elecciones se celebraron en un contexto de reducción de la popularidad del presidente, que ha sido dañada por un crecimiento moderado, episodios de violencia y acusaciones de corrupción. En este contexto, el relativamente suave proceso electoral resulta positivo”, dijo la firma en un comunicado.

“Muchas de las grandes reformas de la administración de Peña Nieto [como la energética y la de telecomunicaciones] ya se lograron. Por lo tanto, no prevemos una agenda de reformas agresiva [...]. La aplicación [de las ya aprobadas], que es menos dependiente de la composición del Congreso, es ahora la clave de su éxito”, agregó.

La agencia calificadora destacó también que una mayoría en el Congreso hace más sencilla la aprobación de los presupuestos anuales del Gobierno.

“Contratos de cobertura y un peso más débil han contenido el impacto al presupuesto de un petróleo más barato este año, pero probablemente serán necesarios más ajustes fiscales para cumplir con las metas fiscales a mediano plazo”.

La propuesta de presupuesto que finalmente envíe el Gobierno al Congreso en septiembre, [luego del recorte de 135,000 millones de pesos](#) anunciado en marzo, “será un indicador importante de la voluntad del Gobierno de mantener una política fiscal prudente y continuar con la consolidación fiscal”.

[El PRI y sus aliados Partido Verde y Nueva Alianza se perfilan a tener la mayoría simple](#) de la Cámara de Diputados, de acuerdo con el Programa de Resultados Preliminares del Instituto Nacional Electoral (INE).

Para los próximos tres años de Gobierno, Fitch resalta que los retos principales son el desafío fiscal ante el desplome de los precios del crudo y la caída en la producción, así como el crecimiento económico.

En cuanto a la calificación crediticia, Fitch señaló que el resultado de las elecciones es neutral.

“El desempeño económico débil y el deterioro en materia fiscal que lleva a un sostenido empeoramiento de la dinámica de la deuda del gobierno dañan negativamente la calificación. Una trayectoria de crecimiento más alta que facilite la reducción de la deuda y disminuya la brecha de ingresos de México sería de opinión positiva para la deuda soberana”, concluyó.